



大牟田市立銀水小学校 学校便り

令和7年11月10日 第7号

学校教育目標

夢や希望をもって粘り強く挑戦し、新しい時代を切り拓いていく子どもを育成する

がんばった運動会(10月19日)

エール交換から始まった運動会。紅白競技の玉入れやダルマ運び、綱引き、リレーは、どちらが勝つか最後まで目が離せませんでした。低学年の表現は、みんな笑顔で楽しく踊ることができました。中学年は、鳴子がそろっていて力強さがありました。高学年は、みんなの心が一つになった素晴らしい組体操でした。最後に行われた6年生の銀水太鼓は、太鼓や竹の音と子ども達の掛け声がそろっていてとてもかっこよかったです。また、5・6年生が係の仕事を一生懸命する姿も素晴らしかったです。最後まで子ども達への温かいご声援ありがとうございました。



まちづくり出前授業(10月31日)

大牟田市の関市長によるまちづくり出前授業が5・6年生を対象になりました。関市長からは、「大牟田の世界文化遺産」「大牟田市内の企業」「大牟田の好きな食べ物」「大牟田の好きな場所やイベント」「中村哲さんの功績」等について話されました。大牟田市にはメガネレンズ世界第一位の企業や緑色蛍光体を世界の60%生産している企業があることなどを教えていただきました。最後に、子ども達から関市長へ質問や要望の時間があり、子ども達にとって有意義な時間となりました。



スポーツ2025市民の祭典(10月12日)

スポーツ2025市民の祭典が大牟田市御大典記念グラウンドで行われました。リレーに4・5・6年生が、なわとび競争に5・6年生が参加しました。リレーの結果は、4年生が優勝、5年生が3位、6年生が優勝でした。どの学年もバトンをうまくつないで入賞することができました。なわとび競争の結果は、5年生が4位、6年生が2位でした。4・5年生は来年さらなる活躍を期待しています。暑い中引率と応援をしてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

おめでとう!!

- 平和標語コンクールで6年3組「■■■さん」の作品が優秀賞に選ばれました。
- 第75回社会を明るくする運動作文コンテストで6年1組「■■■さん」の作品が優秀賞に選ばれました。
- 青少年健全育成毛筆書写・標語作品展「毛筆書写の部」で6年3組「■■■さん」の作品が入選に選ばれました。

今後の予定(12月14日まで)

11月15日(土) 銀水まつり	12月 3日(水)~5日(金) 個人懇談
11月19日(水) 授業参観(5時間目)	12月 9日(火) 2年親子学習会
11月21日(金) 小学校親睦球技大会(6年) ※会場:吉野小学校	12月10日(水) 音楽鑑賞会 12月11日(木) 標準学力調査(全学年)
11月28日(金) 親子で学ぶ規範意識 (5年親子学習会)	12月12日(金) 5年社会科見学 12月13日(土) 持久走大会

※予定は、11/10現在です。今後変更する場合があります。